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Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Tendo sido construída em 1987, a Escola Secundária João de Barros mostrava, passado alguns

anos alguns sinais de degradação que justificaram a sua integração no Programa da Parque

Escolar. As obras iniciadas em 2010, tendo a conclusão prevista para 2012, foram interrompidas

durante o Governo Passos Coelho, estando a escola a funcionar em contentores há cerca de 10

anos.

Esta situação tem vindo a implicar enormes transtornos no funcionamento da escola, tendo

muitos dos seus alunos feito a totalidade do seu percurso escolar nesta situação anómala que

devia ser muito limitada no tempo. As deficiências técnicas apresentadas pela escola têm sido

variadas, tendo esta fechado recentemente devido à rutura de uma conduta de água.

As condições de funcionamento em contentores são bastante precárias sobretudo no que diz

respeito ao conforto térmico e à acústica. Neste caso os contentores já ultrapassaram

largamente o seu período de vida útil, agravando as condições de funcionamento.

Já na vigência deste governo, em 2017, foi aberto novo concurso tendo a obra sido adjudicada a

um novo empreiteiro. Testemunhos vindos da escola dizem que o ritmo dos trabalhos foi sempre

muito lento.

Recentemente o empreiteiro terá abandonado a obra, originando problemas acrescidos, a

comunidade escolar teme o prolongamento da situação atual, já que a abertura de um novo

concurso implicaria vários meses de atraso.

Atendendo ao exposto, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, o

Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda vem por este meio dirigir ao Governo, através do

Ministério da Educação, as seguintes perguntas:

Tem o Governo conhecimento desta situação?1.

Qual o custo financeiro da manutenção da escola em contentores desde 2010 até agora?2.



Que pretende fazer para terminar as obras nesta escola?3.

Que previsão de prazo tem para a conclusão das obras?4.

Palácio de São Bento, 16 de junho de 2019

Deputado(a)s

JOANA MORTÁGUA(BE)

LUÍS MONTEIRO(BE)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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